
 

NOTIZIARIO n.44  

16 ottobre 2021 

 

Cari Amici, 

dopo l’Assemblea Straordinaria del 2 luglio u.s., nel corso della quale non 
sono state adottate modifiche dello Statuto per mancanza del quorum, ci 
troviamo, alla ripresa autunnale, con numerosi problemi irrisolti:    

Mancate modifiche dello Statuto 

Delle proposte di modifica dello Statuto, presentate dal Consiglio Direttivo, 
avevamo condiviso solo quella relativa al recupero dei soci che per anni 
sono stati fuori dal Circolo – tramite il versamento di una quota forfettaria – 
e quella della sostituzione dei membri del Consiglio Direttivo assenti con i 
primi dei non eletti. Entrambe non sono state adottate poiché non è stato 
possibile modificare lo Statuto in quanto non è stato raggiunto in Assemblea 
Straordinaria il quorum richiesto. 

Altre modifiche da noi proposte e non prese in considerazione dal Consiglio 
- quali il rafforzamento del rapporto con il Ministero degli Esteri e la 
trasparenza nelle liste dei soci e nella procedura di ammissione dei soci 
aggregati - verranno sollevate con il prossimo Consiglio. La relativa adozione 
non richiede modifiche dello Statuto. 

Questione delle quote arretrate 

La riammissione dei soci   che sono stati assenti per alcuni periodi, attraverso 
il versamento di una quota forfettaria, auspicata da un gran numero di soci, 
non richiede una modifica dello Statuto e può quindi essere adottata dal 
Consiglio, in considerazione dell’interesse anche economico ad allungare la 
lista dei soci. 

 Assemblea Straordinaria 



Quanto è avvenuto all’Assemblea Straordinaria del 2 luglio ha messo in luce   
la difficoltà di raggiungere il quorum richiesto dallo Statuto (50% +1) al fine 
di approvare le modifiche proposte. Occorrerà in futuro motivare 
maggiormente i soci effettivi spiegando la necessità   di votare comunque (sì 
o no) al fine di non fare mancare il quorum. Questo nell’interesse di tutti i 
soci e del Circolo stesso. 

Sarebbe anche auspicabile in futuro essere chiamati a votare su ogni singola 
proposta, piuttosto che su un pacchetto unico. 

E ancora … 

L’assenza di soci giovani ed il conseguente invecchiamento del Circolo, la 
mancanza di un dialogo strutturato con il MAECI, l’impossibilità di stabilire 
un rapporto regolare e costruttivo dei soci con la dirigenza del Circolo, la non 
apertura del Circolo a Enti, Ambasciate, Stampa e altri settori economico-
sociali della nostra città, la mancata sostituzione dei Consiglieri dimissionari 
con i primi dei non eletti. 

Prospettive in vista del rinnovo del Consiglio Direttivo 

Il nostro vivo auspicio è che il nuovo Consiglio Direttivo, che sarà eletto il 
prossimo febbraio, faccia propria la soluzione di questi problemi.  In vista 
delle elezioni auspichiamo che ogni candidato presenti il proprio programma.   
Questo faciliterebbe la scelta del voto.   

L’impegno degli Amici del Circolo sarà costante nel continuare a diffondere 
le nostre proposte e nel contattare i candidati, perché condividiamo con tutti 
lo scopo di migliorare la vita e la gestione del Circolo. 

Gli Amici del Circolo: Rosanna Coniglio, Fabio Cristiani, Roberto d’Astore, 
Eugenio d’Auria, Enrico de Maio, Anna Della Croce, Roberto di Leo, 
Manfredo Incisa di Camerana, Orietta Palazzola, Melina Paternoster, 
Armando Sanguini, Felice Scauso, Damiano Spinola, Francesco Trupiano, 
Bernardo Uguccioni.    

Ove non si volesse più ricevere il notiziario degli amici del circolo, si prega di rispondere a questa mail 

indicando nell'oggetto: cancellami 

 


